
　議会報告会は、「市民に開かれた議会 」を目指し続けて、今年で8年目と
なります。

　市民のみなさんに、３つの常任委員会が取り組んでいるテーマの中間報告をさせていただ
き、ご意見を伺う場として位置付けております。そして、議会内で議論を交わし、議案審議や
政策提言に繋げております。本年度は、新型コロナウイルス感染症の終息が依然として見込
めないので、会場開催を見送り、動画配信によるWeb開催とさせていただきました。
　掛川市議会ホームページにて11月２日から公開いたしますので、是非ともご視聴いただき、
Web上のアンケート等にて、多くのご意見をお寄せいただければと思います。
　いただいたご意見は、今後の議会活動に反映させて参りますので、よろしくお願い
いたします。　　　　　　　　  　　　　　　　　      広報広聴特別委員長　 藤原正光

EBEB de かけがわ 議会報告会 de かけがわ 議会報告会WW

是非ご覧いただきご意見をお寄せください！
よろしくお願いいたします。
（資料については市議会HPよりダウンロードできます。）

11月2日から11月末日まで掛川市議会HPで公開！11月2日から11月末日まで掛川市議会HPで公開！

新型コロナ緊急支援対策室や議
会のコロナ対策活動、コロナ禍
での避難所運営や、ポストコロナ
の展望についてご報告します。

年間テーマ
市民を守る！新型コロナウイ
ルス感染症対策

総務委員会総務委員会総務委員会

視聴方法
掛川市議会  議会報告会

右記QRコードからもご視聴いただけます！

地域資源や空き家活用の宿泊、
ワーケーション事業、リモートワー
クやアートを基軸にした掛川市の
強みを活かした新たな移住定住
策についてご報告します。

年間テーマ
ポストコロナを見据えた新た
な生き方に合わせた移住定
住策

環境産業委員会環境産業委員会環境産業委員会

住み慣れた地域で安心して自分
らしく、最期まで暮らすために設
置された「ふくしあ」が、時代の
ニーズに対応するためにどうある
べきかご報告します。

年間テーマ
人生100 年時代構想を踏ま
えた地域包括ケアシステムの
現状と課題について

文教厚生委員会文教厚生委員会文教厚生委員会

協議会の様子 ゲストハウス「どこにもない家」オーナーと 南部大須賀ふくしあを視察
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